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СТИХИЯ

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

СПОРТ

РАКУРС

Мостовка  и  Брянск  на  орбите  сотрудничества
С ТАКИМИ НАМЕРЕНИЯМИ в 

общем-то и прибыли гости из Кабан-
ского района: заключить соглаше-
ние о сотрудничестве  между Брян-
ским поселением и Мостовским.

Гости показали впечатляющий 
фильм о культурно- спортивной жизни 
своего района, и перешли непосред-
ственно к цели своего визита.

Сергей Борисович ЧЕПОВСКОЙ, 
председатель комитета по физической 
культуре и спорту Кабанского района, 
в нескольких словах рассказал о моти-
вах, побудивших к заключению согла-
шения между двумя поселениями. Ка-
банский и Прибайкальский районы не 
только соседи, но и добрые друзья, со-

трудничающие давно. Так, например, 
подписано и действует соглашение о 
сотрудничестве в области развития 
детско-юношеского футбола. Теперь 
пришла очередь сотрудничества и 
между поселениями. И то, что Мостов-
ское и Брянское поселения заключают 
соглашение о культурно- спортивном 
сотрудничестве, можно считать зна-
чимым событием как районного, так и 
республиканского масштаба.

А все проводимые совместные 
культурно-досуговые мероприятия 
двух поселений намерена спонсиро-
вать компания «Улан-Удэнская сото-
вая связь».

Выступление С.Б. Чеповского до-
полнил руководитель Прибайкальской 
районной администрации Г.Ю. ГАЛИЧ-
КИН. Он выразил надежду, что куль-
турные и деловые связи между двумя 
поселениями с каждым годом будут 
все больше укрепляться.

Затем присутствующие ответили 
на вопросы журналистов.

Газета «Прибайкалец»:
- От кого исходила инициатива 

о сотрудничестве двух поселений 
соседних районов, как часто и на 
чьей территории будут проходить 
культурно-спортивные мероприя-
тия?

С.Б. ЧЕПОВСКОЙ: 
- Инициатива исходила от глав двух 

поселений. И хотя некоторые скептики 
говорят, зачем, дескать, ещё какие-то 
соглашения, если мы и так обмени-
ваемся делегациями. Конечно, обме-
ниваемся. Но эти встречи носят эпи-
зодический характер. А заключение 
соглашения предусматривает план 

работы и неукоснительное его соблю-
дение.

Первое мероприятие планируется 
провести в начале октября. Это будет 
волейбольный турнир между Брян-
ским и Мостовским поселениями, а 
также два турнира сборных команд 
(мужской и женской) между Кабанским 
и Прибайкальским районами. На пер-
вой встрече планируем торжествен-
ное открытие с участием глав районов. 
Кроме того, на базе Мостовской шко-
лы планируется проводить тренировки 
как детских, так и взрослых команд.

Газета «Байкальские огни»:
- А что может предложить Кабан-

ский район взамен?
С.Б. ЧЕПОВСКОЙ:
- Мы можем предложить обмен опы-

том и повышение уровня в спортивных 
достижениях прибайкальцев.

Сергея Борисовича дополнил ру-
ководитель Прибайкальской рай-
онной администрации Г.Ю. ГАЛИЧ-
КИН:

- Прибайкальцы, как бы ни было 
обидно, отстают от кабанцев в спор-
тивных достижениях, а заключение 
соглашения дает возможность под-
тянуться до уровня лидера. Когда 
варишься в собственном соку, то раз-
витие задерживается. Сотрудничество 
двух поселений будет большим толч-
ком в развитии спорта в районе.

Андрей Владимирович ФРЫШКИН, 
глава Брянского поселения, также по-
яснил, что на территории поселения 
с населением в четыре тысячи чело-
век, спортивных площадок, подобных 
Мостовской, нет. И когда ему довелось 
побывать в Мостовке, он был приятно 

удивлен, увидев в маленьком поселе-
нии прекрасную современную школу, 
базу которой грех не использовать.

Сегодня в Брянской школе, 1966 года 
постройки, обучаются 360 учащихся, и 
глава поселения также мечтает, что-
бы его территория развивалась, и в 
первую очередь - школа. Школа - это 
основное, всё должно идти от хороше-
го образования.

Газета «Прибайкалец», вопрос 
директору Мостовской школы Н.Л. 
КРАСИКОВУ:

- Николай Леонидович, всем ли не-
обходимым укомплектована спор-
тивная база школы, и готовы ли Вы 
встретить и разместить гостей?

- Встретить и разместить гостей мы 
готовы. Другой вопрос: кто будет про-
водить спортивные тренировки? Пре-
подаватель физкультуры собирает-
ся от нас уезжать. Причина - низкий 
уровень заработной платы (5-6 тысяч 
рублей), и сегодня это проблема всех 
школ республики. Если говорить о 
сотрудничестве двух поселений, то 
сегодня на базе Мостовской школы 
необходимо иметь специалиста широ-
кого профиля -  учителя физкультуры и 
инструктора-методиста - естественно, 
с достойной зарплатой. Жилье ему бу-
дет предоставлено. И, возможно, по-
селениям следует на долевых началах 
доплачивать специалисту физической 
культуры.

В завершение обсуждения всех 
вопросов, прозвучавших на пресс-
конференции, главы Брянского и Мо-
стовского поселений подписали со-
глашение о культурно- спортивном 
сотрудничестве.

Петр КАЗЬМИН, фото автора.

Мостовская школа 29 июня 
встречала гостей из Кабан-
ского района. Недалеко от 
входа на клумбе с цветами 
красовался силуэт аиста - 
явный намек на желаемое 
улучшение демографической 
ситуации в Мостовке. Надо 
отметить, сегодня в стенах 
нового учебного заведения 
загруженность классов пока 
неполная. На торжественном 
открытии школы в конце де-
кабря прошлого года прези-
дент республики Вячеслав 
Наговицын настоятельно 
рекомендовал максималь-
но использовать площади и 
спортивную базу школы.

КОНТАКТЫ

ПОПРАВКА
В предыдущем номере 

«Прибайкальца» в информа-
ции о Байкальском велопро-
беге по вине корреспондента, готовившего материал к печати, до-
пущены ошибки. В пробеге участвовали братья Сергей и Виктор 

Головко, Вячеслав Хололович, Екатерина Головко и Владимир 
Суворов. 

Сергей Головко был вторым призёром в своей группе. Виктор 
Головко и Владимир Суворов прошли всю трассу пробега 265+150 
километров,  Виктор занял третье призовое место, уступив второ-
му призёру всего лишь секунду времени, а старейшина наших ве-
лосипедистов Владимир Суворов победил всех своих сверстников, 

причём на втором отрезке дистанции был абсолютным лидером. 
Екатерина Головко опередила всех соперниц и стала чемпионкой 
пробега. Вячеслав Хололович получил травму и не смог закончить 
дистанции. 

Поздравляю всех участников пробега с достижениями и прино-
шу свои извинения.

Сергей АТУТОВ.

ТАТАУРОВО
С директором предприятия жилищно-коммунального хозяйства, 

обслуживающего Татаурово и Старое Татаурово, мы встретились 
на территории котельной. Екатерина Герасимовна Тугаринова 
в нескольких словах рассказала о ходе подготовки объектов те-
плоснабжения. Новая котельная в Татаурово после небольшой 
ревизии фактически готова к эксплуатации. Рабочие приступают к 
ремонту котлов в Старом Татаурово. Решается вопрос с закупкой 
угля. Предстоит произвести ремонт на теплотрассе с заменой 50 
метров труб к детскому садику, и столько же будет отремонтиро-
вано в Старом Татаурово. Своих средств на ремонт запланиро-
вано 500 тысяч рублей, 110 тысяч из них уже израсходованы. В 
Татауровском поселении на нужды жилкомхоза запланировано 100 
тысяч рублей, но и эта незначительная сумма пока еще не посту-
пила. По имеющейся задолженности перед энергетиками достиг-
нута договоренность об отсрочке, так что котельные к зиме будут 
готовиться беспрепятственно. Пока степень готовности объектов 
теплоснабжения в Татаурово составляет 40 процентов.

Товарищество собственников жилья также готовит к зиме жилой 
фонд, в частности, занимается ремонтом водопровода.

ИЛЬИНКА
В МУП «Бытсервис», по словам его директора Николая Михай-

ловича Шиханова, объекты теплоснабжения подготовлены на 50 
процентов. На бывшей мебельной фабрике необходимо подгото-
вить один котел. Были вопросы по водоснабжению, но и они ре-
шаются. На участковой больнице будет проведена ревизия котлов 
и проверена работоспособность резервного котла.  К этому надо 

отметить, что Николай Михайлович взял на себя обя-
занность по вывозке всего мусора по левобережной 
стороне района на специализированный полигон.

Головная боль - сбор коммунальных платежей, они 
на сегодня составляют 66 процентов от планируемого. 
Ситуация усугубляется ещё и тем, что прежнее пред-
приятие, МУП «Жилкоммунсервис», собирает долги 
с задолжников, а «Бытсервис» будет собирать их во 
вторую очередь.

Надо отдать должное главе поселения Виктору 
Александровичу Отто, который, кроме запланирован-
ных средств на ремонт объектов теплоснабжения, 
производит оплату и других непредвиденных рас-
ходов, которые возникают в жилищно-коммунальном 

хозяйстве. Так что Ильинское поселение в прошлые годы вклады-
вало в жилищно- коммунальное хозяйство порой до одного мил-
лиона рублей.

Озвучил Виктор Александрович и проблему платежей по 16-
квартирному дому, где стабильно вносят плату за коммунальные 
услуги только три квартиросъемщика. Второй этаж дома фактиче-
ски пустует. В связи с этим глава поселения предложил снести вто-
рой этаж, а на первом этаже установить отопительные печи вместо 
отключенного отопления. Но Виктор Александрович упустил важ-
ный момент: некоторые квартиры в этом доме приватизированы, и 
собственники жилья, оказавшись без такового, в судебном порядке 
взыщут с поселения компенсацию за утраченное жилье. И потому 
предложенный вариант Г.Ю. Галичкин отклонил, так как он ущем-
ляет права собственников.

Кстати, в Ильинке есть и примеры противоположные. Так, квар-
тиросъемщики домов №№ 8 и 7 по улице Заводская создали тер-
риторию общественного самоуправления. Жители этих домов сами 
следят за порядком в доме и придомовой территорией, заключают 
договора с «Бытсервисом» на подачу тепла и обслуживание до-
мов. И такие примеры достойны подражания.

ООО «ПЕРСПЕКТИВА» ОПРАВДЫВАЕТ СВОЁ НАЗВАНИЕ
Директор предприятия Виталий Фадеевич Савельев не только 

рассказал, но и наглядно показал фронт работ на Мостовской ко-
тельной. В Таловке же, которая также находится в зоне обслужи-
вания «Перспективы», отремонтирован четвертый котел, рабочие 
приступают к ремонту первого котла. В Мостовке два котла прошли 

полную ревизию, в ремонте третий резервный (на снимке). Завер-
шаются работы по изготовлению приемного бункера, в который бу-
дет разгружаться уголь и по транспортеру подаваться в накопитель 
котлов, предусматривающий запас топлива, как минимум, на трое 
суток. Основная же часть угля хранится на складе в Таловке, от-
куда он и доставляется в Мостовку раз в трое суток. Такая техноло-
гическая цепочка практически исключает возможность воровства 
топлива.  Кроме того, еще в прошлом году в котельной установлен 
резервный источник энергопитания (дизель-генератор), и отклю-
чение электроэнергии в сильные морозы не грозит мостовчанам 
серьезными последствиями. И неплохо, если бы примеру ООО 
«Перспектива» последовали и другие предприятия ЖКХ.

Планируется строительство водонапорной башни, с пуском ко-
торой будет снята проблема подачи воды в Мостовку. Действую-
щая сегодня система принудительной подачи воды из закопанной 
емкости энергозатратна, так как насос работает круглые сутки, что 
в итоге выливается в кругленькую сумму.

В ООО «Перспектива», как и на других предприятиях ЖКХ, в 
минувшую зиму из-за сильных морозов был допущен перерасход 
топлива. Но, как заверил руководитель районной администрации 
Г.Ю. Галичкин, заявка с расчетами на компенсацию министер-
ством строительства и ЖКХ утверждена, первым заместителем 
председателя правительства республики И.Егоровым подписана. 
После утверждения заявки президентом Наговицыным компенса-
ция будет получена.

 Отмечая работу директора, Геннадий Юрьевич подчеркнул, что 
за год работы Виталий Фадеевич преобразил вверенное ему пред-
приятие,  радует, что он работает на перспективу.

                                           Петр КАЗЬМИН, фото автора.

III БАЙКАЛЬСКИЙ 
ВЕЛОПРОБЕГ

Зима не застанет врасплох
В том уверены коммунальщики левобе-

режной стороны района, и они делают все 
возможное для того, чтобы объекты тепло-
снабжения к началу отопительного сезона 
были в полной готовности. 

На заседании штаба, которое 29 июня про-
водил руководитель районной администра-
ции Г.Ю. Галичкин, об этом состоялся пред-
метный разговор.


